

令和6年度

2月

## ハツ島だより



仲間とともに



高等部代表 高橋 友美

早いもので、あと2か月で2024年度が終わろうとしています。私が所属する高等部、とりわけ3年生にとっては、就労移行支援会議（生徒たちには「大人になるための会議」とも表現しています）など就労に向けての準備が着々と進んでおり、社会人としての新生活がもう目の前まで来ています。

これは、6月の運動会のときに私が生徒たちに伝えた言葉です。

- ・自分のためだけでなく、人のためにがんばっていましたね
- ・それは、「楽しい」気持ちだけではなく、「疲れた」とか「大変」などの気持ちを、仲間と分け合えているから、頑張れたのだろうなと思いました
- ・改めて、大人に近づいていると思いました

この言葉は、この一年で、何度も思い浮かべることになりました。

例えば現場実習。高等部の生徒たちは、学校の外で行う現場実習をトータルで3～5週間程度経験しています。学校とは違い、実習では、仲間と思える人はそれほどいないはずで、生徒にとっては心細く、初めの頃は「仕事をするってしんどい」「疲れた」「大変」といった気持ちが勝っていたのではないかと思います。仲間がいなくても、きっと、自分のため、応援してくれる家族のために、強い気持ちで頑張ったに違いありません。そんな経験を乗り越えられた生徒たちは、ものすごい勢いで大人に近づいているに違いないと思わずにはいられませんでした。実習を終えて学校に戻ってきたときの生徒たちの表情が、それを物語っていました。

そして今回。就労に向けての準備を進めている3年生の姿を見て、またこの言葉を思い出し、これからは就労先での新しい仲間とともに、頑張っていってほしいと思っています。

ところで、この2月に、1年間の集大成の販売イベント「春の虹の市」が行われます。これは、学校生活の「仕事」と社会生活の「就労」が融合したイベントであると私たちは考えています。3年生にとっては、社会に飛び出すステップアップの場であり、今までお世話になった方々や今後もお世話になる方を含めた、社会との橋渡しとなる場でもあります。1・2年生も、近い将来やってくる3年生に向けて、自分のため、人のために、「春の虹の市」でのおもてなしを頑張ることでしょう。高等部の保護者の皆さんだけでなく、小・中学部の保護者の皆さんにも、その雰囲気味わっていただき、子どもたちの熱い思いが込められた製品を、是非、手に取っていただければと思います。2月17～19日の3日間、平日開催ではありますがお待ちしております！

高等部生活3班が制作したモザイクアート



<ハツ島だより 2月号>

ハツ島だよりの感想や御意見、御要望をお聞かせください。



部 組

[※匿名でも結構です]



## 2月の予定

- 3日(月) 節分集会(小)
- 4日(火) サッカー教室(中)
- 4日(火)～6日(木) 避難訓練(3日間のうちのどこかで)
- 6日(木) 新入生ガイダンス(中)
- 7日(金) 全校集会
- 10日(月) 保健指導(小3組女子)
- 11日(火) 建国記念の日**
- 12日(水) 進路ケース会(高3年)～3月
- 14日(金) 一日仕事(高)  
保健指導(小3組男子)
- 17日(月) 集金日
- 17日(月)～19日(水) 春の虹の市
- 23日(日) 天皇誕生日**
- 24日(月) 振替休日**
- 26日(水)・27日(木)  
個別教育相談会 13:30 下校  
おしゃべりサロン⑧
- 26日(水)～28日(金)  
授業参観  
進路相談会(高1・2年)
- 27日(木) 6年生を送る会(小) 3年生を送る会(中)
- 28日(金) 卒業お祝い会(高)



## 3月の主な予定

- 3日(月) 発育測定(小・中男子)  
全校集会
- 4日(火) 発育測定(中女子)
- 4日(火)～6日(木) 卒業式練習(卒業生)
- 6日(木) 発育測定(高男子)
- 7日(金) 発育測定(高女子)  
卒業式練習(全体) 卒業式準備
- 10日(月) 卒業式予行
- 11日(火) 卒業式 12:00 下校
- 13日(木)・14日(金)・17日(月)  
仕事体験(高1・2年)
- 18日(火) 新入生ガイダンス(高) 給食終了
- 19日(水) 修了式 離任式 11:30 下校
- 20日(木) 春分の日**
- 21日(金) 学年末休業(～31日)



※4月1日(火)～9日(水)学年始休業  
4月10日(木)入学式 11日(金)始業式



## アール・ブリュット展ふくい

1月22日～26日に第10回アール・ブリュット展ふくいが県立美術館で開催されました。今年度も全校をあげて出品し、校外学習で訪れた学部やクラスもありました。自分や友達の作品が展示されているのを見てうれしそうにしたり、お気に入りの作品を見つけてじっくり鑑賞したりする子もいました。ご家族で足を運んでくださった皆様、ありがとうございました。



🏆「佳作」入賞作品

## 小学部 合同遊び

小学部では、学部全体で月に2～3回「合同遊び」を行っています。各クラスに、紙遊び、トンネル遊び、スライム作りなど、いろいろなコーナーが設けられ、みんな自分のお気に入りの遊びを選んで楽しんでいます。合同遊びをとおして、新たな「お気に入り」を見つけた子もいました。他のクラスの友達や先生との仲もさらに深まっています。

